
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Rassismus ist eine , wie manche Menschen über andere Menschen denken.

Rassisten denken, dass es verschiedene 

von Menschen gibt, sogenannte Rassen.

Oft geht es dabei um die .

Aber auch Menschen mit einer bestimmten Abstammung oder Religion werden

manchmal einer  zugeordnet, wie zum Beispiel die Juden.

Die verschiedenen „Rassen“ so$en auch nicht a$e denselben  haben.

Gewisse Völker oder Menschen aus diesen  werden dann

als dumm, faul, hinterhältig oder auf eine andere Art schlecht dargeste$t.

Für  ist die eigene Rasse immer die Beste und die Wichtigste.

Menschen anderer  werden nicht mit dem

gleichen Respekt behandelt wie Menschen der eigenen Rasse.

In vielen  gab es aufgrund dieser

Weltanschauung Bestimmungen, die die einzelnen „Rassen“ trennen.

Zum  gibt es das heute noch.

Viele Jahre lang gab es in den USA Restaurants, Kinos und ,

in die schwarze und weiße Amerikaner jeweils getrennt gehen mussten.

Die Schulen für schwarze  bekamen auch nicht so viel Geld,

wie die der weißen Amerikaner.

Deshalb konnten die  auf diesen Schulen nicht so gut lernen.
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